



Hohes Leistungsniveau bei Priener Blasmusikkonzert

Beitrag

Ein besonders auf das 190jährige Jubiläum der Priener Blaskapelle abgestimmtes Programm gab es beim heurigen Osterkonzert der Prien Marketing GmbH im König-Ludwig-Saal in Prien. Hierzu konnte Martin Obermüller namens der Kapelle die PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner sowie Ehrenbürger Michael Anner als Vorsitzenden des Fördervereins der Priener Blaskapelle begrüßen. Unter der Leitung von Dirigentin Regina Huber, die Stefan Fußeder vertrat, wurden die Zuhörer mit dem „Auszug“ aus der von Sebastian Weyerer zum anstehenden Jubiläum vervollständigten Messen für die Priener Blaskapelle begrüßt. Erstmals gesungen bei einem Priener Blasmusikkonzert wurden das Trio der Slavonicka-Polka sowie der Marsch „In die weite Welt“. Als traditionelle Zugabe gab es den Bayerischen Defiliermarsch. „Mit dieser Leistung und mit dem anspruchsvollen Programm von heute sind die Blasmusikanten bestens für die Priener Festwochen vom 23. Mai bis 3. Juni gerüstet“, so Michael Anner senior nach Konzertende.

Fotos: Erwin Mrotzek – Priener Blaskapelle beim Osterkonzert







BIKE SALE  **bike****PARK**
SAMERBERG



1.490 **EURO**
STATT 2.600 **EURO**

SOLO A50

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee